



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	13 Januari 2025	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 13 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Yota Balad dan Pelaksanaan Progul sebagai Wali Kota Pariaman 2025-2030

Banyak Program Pemberdayaan, Yakin Langsung Terlaksana Tahun Ini

APAPUN kegiatan dan pembangunan yang berlangsung di Kota Pariaman harus melibatkan langsung masyarakat. Harapan itu ditangkap Yota Balad saat menyusun program unggulan sebelum memantapkan diri maju sebagai calon wali kota Pariaman pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 lalu.

Program unggulan itu antara lain, bimbel gratis sekolah kedinasan di bidang pendidikan. Untuk meningkatkan perekonomian masyarakat, dalam lima tahun ke depan, dia bersama pasangannya, Mulyadi, memiliki program satu rumah satu industri rumah tangga.

Setelah Komisi Pemilihan Umum (KPU)

Pariaman menetapkan Yota Balad-Mulyadi sebagai wali kota dan wakil wali kota terpilih beberapa hari lalu, wartawan Padang Ekspres ZIKRINIATI, berkesempatan untuk mewawancarai Yota Balad secara khusus di kediamannya, kemarin. Berikut petikannya.

Selamat, Anda telah ditetapkan sebagai wali kota Pariaman terpilih. Untuk lima tahun ke depan, seperti apa Anda menyiapkan program unggulan yang melibatkan langsung masyarakat tersebut?

Begini, berbekal dengan perjalanan kar-

ir dan kehidupan bermasyarakat sejak 2004 di Kota Pariaman, terakhir menjabat sebagai Sekda Kota Pariaman, *insya Allah* saya memahami apa yang dibutuhkan masyarakat. Makanya visi dan misi kami dihitung-hitung dan didiskusikan secara logis, sesuai dengan kemampuan keuangan yang akan diberikan kepada masyarakat. Jadi

tidak hanya sekadar visi dan misi yang sulit untuk merealisasikannya.

Konkretnya seperti apa?

Kami memiliki program unggulan. Pertama satu rumah satu hafiz. Kenapa satu rumah satu hafiz? Saat ini ada fenomena, orang cerdas namun tak memiliki agama di dadanya.

► Baca **Banyak...**Hal 2

BERPENGALAMAN: Yota Balad yang terakhir menjabat sebagai sekretaris Kota Pariaman telah ditetapkan sebagai wali kota Pariaman terpilih, beberapa waktu lalu.



ZIKRINIATI

